

2019年(令和元年)7月8日(月曜日)

(4)

農業新聞

豊洲で品種見本市

種苗18社が品種PR

青果育種研

青果卸売会社と種苗会社で組織する青果育種研究会(会長=吉澤均・東京千住青果社長)は、東京・豊洲市場で「第160回品種見本市」を開催した。種苗会社18社が出展し、同市場での取扱いや認知度アップを狙う品種を紹介した。見本市に先立つて行われたセミナーでは、神奈川県の太陽光型統合環境制御ハウスでトマト生産を行うベジアートの古川慎一社長が、日本人のトマト消費拡大に向けた取組みについて説明した。

「このキュウリを豊洲市場に出荷したい」とのタネ(神奈川県)で

長が20~21ミリと従来品種に比べ長くなった。さらに中央の胎座を小さくしたことで、パリパリとした食感に。従来品種は主

に加工用として注目され

てきたが、「家庭でも衛生的に取扱いしやすく、味が染込みやすい」との

メリットがある。

一方、「とにかく売りたい品種を持ってきた」との「フリー

ダムSK4

はイボなし

という「たべ

ほうだい赤玉

」(左写真上)は暑さに

良県)。タネ無しタイプ

の「たべ

ほうだい赤玉

」(左写真下)は暑さに

良県)。タネ無しタイプ

の「たべ

ほうだい赤玉